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ABSTRAK

Subhan. Perbandingan Motivasi Belajar dan Hasil Belajar Siswa yang menetap di Pesantren dan yang tidak menetap di Pesantren pada mata pelajaran Bahasa Arab. Tesis. Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI). Pascasarjana.  UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. 2018.

Motivasi siswa merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi hasil belajar siswa, serta tidak akan lepas dari lingkungan yang mendukung terhadap kegiatan pembelajaran pada siswa. Latar belakang tempat tinggal siswa juga dapat berpengaruh terhadap motivasi belajar dan hasil belajarnya. 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis dan menguji hipotesis mengenai perbedaan motivasi belajar dan hasil belajar siswa yang menetap di pesantren dan yang tidak menetap di pesantren. Hipotesis penelitian ini meliputi : 1) Terdapat perbedaan motivasi belajar siswa yang menetap di pesantren dan yang tidak menetap di pesantren pada mata pelajaran bahasa arab. 2) Terdapat perbedaan hasil belajar siswa yang menetap di pesantren dan yang tidak menetap di pesantren pada mata pelajaran bahasa arab. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan teknik komparatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh siswa-siswi Madrasah Tsanawiyah (MTs) Ashhabul Maimanah Tirtayasa semester genap tahun pelajaran 2017-2018. Besar sampel sebanyak 80 siswa, dengan teknik sampling yang digunakan adalah quota sampling. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu angket motivasi belajar siswa  sebanyak 45 soal yang telah diuji validitas dan reliabilitas; dan dokumentasi hasil belajar siswa yang diperoleh dari nilai ulangan harian siswa;    Analisis data menggunakan Uji Independent Sample T-Test. 

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian ini adalah :1) Motivasi belajar siswa yang menetap di Pesantren lebih baik dibandingkan dengan motivasi belajar siswa yang tidak menetap di Pesantren, hal tersebut  ditunjukkan dengan siswa yang menetap di Pesantren lebih aktif dalam belajar bahasa arab dibandingkan dengan siswa yang tidak menetap di Pesantren. Hal ini dibuktikan dengan nilai rata-rata nilai motivasi belajar siswa yang menetap di Pesantren sebesar 156,69 sedangkan motivasi belajar siswa yang tidak menetap di Pesantren sebesar 154,23. 2) Hasil belajar siswa yang menetap di Pesantren lebih baik dibandingkan dengan hasil belajar siswa yang tidak menetap di Pesantren. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata nilai hasil belajar siswa yang menetap di Pesantren sebesar 80,47 sedangkan hasil belajar siswa yang tidak menetap di Pesantren sebesar 71,46. 3) Terdapat perbedaan yang signifikan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran bahasa arab antara siswa yang menetap di Pesantren dengan yang tidak menetap di Pesantren dengan taraf signifikansi sebesar 0,045. 4) Terdapat perbedaan yang signifikan hasil belajar siswa pada mata pelajaran bahasa arab antara siswa yang menetap di Pesantren dengan yang tidak menetap di Pesantren dengan taraf signifikansi sebesar 0,000. 
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ABSTRACT

Subhan. Comparison of Learning Motivation and Learning Outcomes Students who live in Pesantren and who do not live in Pesantren in Arabic subjects. Thesis. Islamic Education Studies Program (PAI). Postgraduate. UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. 2018.

Student motivation is one of the factors that affect student learning outcomes, and will not be separated from the environment that supports learning activities on students. The background of the student's residence can also affect the motivation of learning and learning outcomes.

The purpose of this study is to analyze and test the hypothesis about the Comparison of Learning Motivation and Learning Outcomes Students who live in Pesantren and who do not live in Pesantren. The hypothesis of this research include: 1) There is a difference of students' learning motivation who settled in pesantren and who did not settle in pesantren in Arabic language subject. 2) There are differences in student learning outcomes that settled in pesantren and those who did not live in pesantren in Arabic subjects.

The method used in this research is descriptive method with comparative technique with quantitative approach. The population of this research is all students of Madrasah Tsanawiyah (MTs) Ashhabul Maimanah Tirtayasa even of academic year 2017-2018. Sample size is 80 students, with sampling technique used is quota sampling. The research instrument used is a questionnaire of students' motivation motivation of 45 questions that have been tested for validity and reliability; and documentation of student learning outcomes derived from the student's daily repeat score; Data analysis using Independent Sample T-Test Test.

The conclusions obtained from the results of this study are: 1) The motivation of students studying in Pesantren is better compared to the students' learning motivation which is not settled in Pesantren, it is indicated by the students who live in Pesantren more active in learning arab language compared with students who do not live in Pesantren. This is evidenced by the average value of the motivation of students who live in Pesantren at 156.69 while the learning motivation of students who do not settle in Pesantren of 154.23. 2) Student learning outcomes that settled in Pesantren better than student learning outcomes that do not settle in Pesantren. This is evidenced by the average value of student learning outcomes that settled in Pesantren of 80.47 while the results of students who did not live in Pesantren at 71.46. 3) There is a significant difference of students' learning motivation in Arabic language subjects between students who live in Pesantren with those who do not live in Pesantren with significance level of 0,045. 4) There is a significant difference in student learning outcomes in Arabic language subjects between students who live in Pesantren and those who do not live in Pesantren with a significance level of 0.000.
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الملخص

سبحان . مقارنة بين الدافع التعلم ومخرجات التعلم الطلاب الذين استقروا في المعحد والذين لا يستقرون في المعحد في البيزانتن اللغة العربية. أطروحة. انفرستس اسلام نغري الدراسات العليا التربية الإسلامية دراسات برنامج سلطان مولانا حسن الدين بانتين عام۲۰۱٨۰
دافع الطلاب هو أحد العوامل التي تؤثر على نتائج تعلم الطلاب ، ولن يتم فصله عن البيئة التي تدعم أنشطة التعلم على الطلاب. يمكن أن تؤثر خلفية سكن الطالب أيضًا على دوافع مخرجات التعلم والتعلم.۰
وادارة التعلم تخطيط بين مقارنة بين التعلم الدافع ومخرجات التعلم الطلاب الذين استقروا في المعحد الداخلية  والذين لا يستقرون في المعحد. تتضمن فرضية هذاالبحت مايلي: ١) هناك فرق بين سنقر وافي البيزانترين والذين لم يسنقروافي حافزالتعلم لدي الطلاب الذين اتوجد فروق في نتائج تعلم الطلاب التي استقرت في البيزانتن اللغة العربية. ٢) الحكومية في المدارس واولئك الذين لم يعشوا في المدارس الحكومية اللغة العربية.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي طريقة وصفية مع تقنية مقارنة مع المنهج الكمي. عدد سكان هذا  البحت هو كل طلاب  مدسة تثنا ويه اصحاب الميمانة ترتاياس حتى الفصل الدراسي من العام الدراسي ٢٠١٧ -  ٢٠١٨.  حجم الينة هو ٨٠ طالباء مع استخدام طريقة اخذالعينات  من الحصة. اداة البحت المستخدمة عبارة عن استبيان لدوافع الطلاب العينات المستخدمة في اخذ الدافعة ل ٤٥ سؤالا تم اختبارها للتحقق من صحتها وموتوقيتها. وتوتيق نتائج تعلم الطلاب المستمدة من درجة تحليل الببانات باستخدام اختبار تكرار الطلاب: عينة اختبار مستقل ت لب البومية.
           الاستنتاجات التي تم الحصول عليها من نتائج هذه الدراسة هي: ١)  يعد تحفيز الطلاب الذين يدرسون في المدارس الابتدائية أفضل مقارنة بدافع تعلم الطلاب الذي لم يتم تسويته في المدارس الابتدائية ، وهو ما يشير إليه الطلاب الذين يعيشون في المدارس الإسلامية الفلسطينية أكثر نشاطًا في تعلم اللغة العربية مقارنة بالطلاب الذين لا يعيشون في المدارس. ويتضح ذلك من خلال القيمة المتوسطة لدوافع الطلاب الذين يعيشون في المدارس الداخلية في ٦٩. ١٥٦  بينما الدافع التعلم للطلاب الذين لا يستقرون في المدارس الإسلامية العامة من ٢٣. ١٥٤.  ٢) نتائج تعلم الطلاب التي استقرت في المعحد افضل من نتائج التعلم الطالب  التي لا يستقرو في المعحد. ويتجلي ذلك  من خلال القيمة المتوسطة لقيمة نتائج تعلم الطلاب التي استقرت في المعحد الداخلية من  ٤٧. ٨٠  بينما كان ان نتائج تعلم الطلاب الذين لم يعشوا في المعحد في    ٤٦. ٧١.  ٣) هناك فرق كبير في حفز تعلم الطلاب في موضوعات اللغة العربية بين الطلاب الذين يستقرو في المعحد مع اولئك الذين لا يستقرو في المعحد مع مستوي دلالة ٠٤٥.٠. ٤) يوجد اختلاف كبير في نتائج تعلم الطلاب في موضوعات اللغة العربية بين الطلاب الذين يستقرو في المعحد مع اولئك الذين لا يستقرو في المعحد مع مستوي دلالة ٠٠٠.٠.
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